

BOLETIN DE PRENSA 060

Guaranda, 19 de julio de 2023

Carrera de Turismo y Hotelería recorren la Ruta del Sol



Compartimos con la comunidad universitaria y público en general, sobre los emocionantes logros de la reciente gira académica a la Ruta Spondylus, donde 60 estudiantes de la carrera de Turismo y Hotelería de 5to, 6to, 7mo, 8vo y 9no ciclo, realizaron esta actividad extracurricular que tuvo lugar del 12 al 14 de julio de 2023. Los estudiantes y docentes guías, desarrollaron actividades de aprendizaje, explorando a fondo el fascinante mundo del turismo sostenible y la biodiversidad en esta maravillosa región.

La gira académica, permitió a los estudiantes aprender de manera experiencial y vivencial en territorio, sobre las prácticas turísticas sostenibles, sustentables y responsables en un entorno real y ecológico. Con estas visitas, charlas y observaciones, los estudiantes adquirieron conocimientos valiosos, sobre todo la comprensión de cómo el turismo puede coexistir de manera armónica con la preservación del medio ambiente y la cultura local.

Edición: Mariana García
Comunicadora Social